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Директор

Николай Шилов родился 1 августа 1946 года в деревне Слободка Переславского района.
В 1969 г. закончил Ярославский технологический институт по специальности инженер-технолог.
После службы в армии в 1971 г. был принят на работу на Переславский химический завод.
Через год назначен руководителем технологической группы ПКО. Затем переведён в цех
магнитных лент на должность начальника участка. Это был период пуска цеха, освоения
новых технологий, ранее не применяемых на Переславском химическом заводе. В этот период
Николаем Шиловым было получено восемь авторских свидетельств на изобретения.

В 1982 г. он назначается главным инженером Переславского химического завода, в даль
нейшем — Переславское производственное объединение «Славич».

С октября 1987 г. Николай Дмитриевич — генеральный директор ЗАО «Завод ЛИТ»,
крупного производителя материалов, используемых в различных отраслях промышленности
и жизнедеятельности человека.

Чтобы перечислить все заслуги Николая Дмитриевича, потребуется газетной площади
больше, чем одна полоса. Также трудно определить временной отрезок, чтобы выслушать всех,
кто желает сказать в его адрес добрые слова и пожелания. Среди них не только работники
завода, но и многие переславцы, которым приходилось общаться с Николаем Дмитриевичем,
просить о помощи, спрашивать совета...

Кто-то на редакционной планёрке в шутку сказал: «А давайте весь номер посвятим Шилову,
материала хватит под все газетные рубрики». Затем уже совершенно серьёзно пришли к выводу,
что это могло бы быть на самом деле. Решили попробовать вкратце, вот что получилось.

Общество не может существовать без лидеров, которые, словно локомотив, ведут к новому
и передовому. Для Переславля таковыми являются Николай Шилов и предприятие, которым
он руководит.

Завод «ЛИТ» — современное, динамично развивающееся предприятие. Закрытое акционерное
общество со 100-процентным частным капиталом. Акционеры — только физические лица,
численность работающих на предприятии — около 500 человек.

У завода хорошая производственная база: современное оборудование, передовые технологии,
высококвалифицированный персонал.

Экономика

Под этой рубрикой уместно разместить рассказ о том, как заказчиков завода «ЛИТ»
привлекают гибкая ценовая политика и высокое качество продукции, подтверждённое многочис
ленными российскими и международными наградами. Необходимо перечислить все звания, коих
удостоен генеральный директор, Почётный химик РФ, Академик Международной академии
информатизации — Николай Шилов. Среди них: медаль «За трудовое отличие», знак «Отличник
химической промышленности». Победитель международной программы «Партнёрство ради
прогресса». Удостоен звания «Директор года-2001».

Благотворительность

Это особая тема. Те, кто приходил к Шилову в свой трудный час, знают, как откликается
Николай Дмитриевич на просьбы. Поэтому мы в редакции уверены, что нельзя вместить в эту
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газетную рубрику все благодарные слова переславцев за полученную помощь от генерального
директора завода «ЛИТ». Такой он человек, принимающий на себя боль других, открывающий
своё щедрое сердце всем, кому недостаёт тепла и заботы.

Наша история

И здесь есть повод говорить о сегодняшнем генеральном директоре Шилове. Завод он
возглавляет с 1987 года. С тех пор на заводе всё изменилось, модернизировалось. И ко всему
причастен нынешний директор. Не в малой степени — к сохранению традиций, трепетно
му отношению к прошлому. Ведь начиналось всё 150 лет назад с обыкновенной фабрики
по крашению и набивке ткани на берегу Трубежа. История Переславля-Залесского тесно
связана с историей завода. Как и биография почётного гражданина города Николая Шилова: он
неоднократно возглавлял совет директоров города, четырежды избирался депутатом городской
Думы. Руководитель стабильного предприятия, Николай Дмитриевич вносит большой вклад
в экономику и социальную политику города.

Грани жизни

И это всё о нём. Потому что к судьбе почти каждого работающего на заводе человека так
или иначе причастен Николай Дмитриевич.

...Каждый день генеральный директор обходит территорию завода. Это уже давно стало
правилом. Все знают, если директор задержался на каком-то участке, значит, для этого
есть причина. «У нашего директора весь завод — в его голове, он скрупулёзно вникает
в технологический процесс», — так говорят о нём специалисты завода.

Впрочем, говорить о нём начинают уже на проходной. Охранники, узнав, что сотрудники
газеты готовят статью о юбиляре, просили написать, что Николай Дмитриевич — самый лучший
директор.

Светлана Щукина — начальник социально-правового отдела завода — знает директора
Шилова гораздо больше, чем другие сотрудники. Николай Дмитриевич полностью доверяет
ей решения кадровой и социальной политики предприятия. В судьбе Светланы Щукиной
завод также занимает главное место. Все высокие достижения предприятия — это заслуга его
директора, говорит Светлана Юрьевна.

Светлана Щукина:
— Мне приходится больше остальных сотрудников общаться с Николаем Дмитриевичем.

На протяжении длительного времени мы, кто давно с ним работает, наблюдаем, как Николай
Дмитриевич вникает во все дела, как помнит о каждом работнике. Удивительно, но он ко всем
на заводе обращается по имени, с какого бы участка ни пришёл человек. Его хватает на всё, он
прекрасно разбирается в экономике, в человеческих взаимоотношениях. Николай Дмитриевич
не боится делегировать свои полномочия другим. Вот так, возьмёт и поручит ответственное
дело, кому считает нужным. Потом, конечно, спросит, и очень строго. Но доверие он оказывает
людям большое, верит в них. А как он любит молодёжь, общается с ней без какой-либо
авторитарности. Николаю Дмитриевичу многие хотят сказать «спасибо». У нас одних ветеранов
завода — 400 человек. Никто из них не обделён вниманием. Два раза в год по распоряжению
директора каждый получает по подарку. На заводе немало династий. У нас — стабильность,
высокая зарплата, социальные гарантии. Сын Шилова — Дмитрий после окончания вуза также
пришёл на завод, сейчас он — начальник цеха.

Мнения, комментарии

Неподалёку от проходной мы задавали один и тот же вопрос тем, кто проходил по территории
завода: «Какую роль в вашей судьбе сыграл Николай Дмитриевич как директор?»

Алексей Соловьёв — начальник конструкторского бюро:
— Это уникальный человек. Меня с ним связывает профессиональная судьба, я — инже

нер-механик. Под руководством Шилова работаю много лет. Он увлечённый и технически
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грамотный директор. Николай Дмитриевич всегда присутствует при наладке линий, может
и сам отремонтировать сложное оборудование, хотя это не директорское дело. Скажу одно,
благодаря ему наш завод — один из процветающих в области. Немалую роль в этом играет
бережное отношение Николая Дмитриевича к специалистам, которых он умеет ценить. Впере
ди — грандиозные планы на будущее: построить площадку под новые корпуса. Так что после
юбилея у него будет много работы!

Татьяна Воронцова — заведующая складом:
— Завод — вся моя жизнь. Я пришла после колледжа аппаратчиком. Вышла замуж,

вырастила двоих детей. Участвовала в активной жизни комсомола завода, различных КВНах,
праздниках. Помню, когда впервые увидела директора завода — Николая Шилова. Я тогда была
членом профсоюзного комитета. Он — красивый, статный, энергичный. Прошли годы, а Николай
Дмитриевич всё такой же. Сейчас я работаю с заказчиками, которые приезжают со всех концов
России, из-за рубежа. Я слышу их восторженные эмоции по поводу ухоженной заводской
территории. Это тоже заслуга директора, когда-то он поставил задачу, чтобы всё выглядело
именно так. Николая Дмитриевича отличает целеустремлённость. Если он решил что-то сделать
для завода, его невозможно остановить. Причём его планы всегда осуществляются. Я свою
судьбу не представляю без завода, а завод — без Шилова.

Игорь Тимофеев — начальник отдела спорта УКТМиС городской администрации:
— Думаю, что в моей судьбе было бы всё иначе, если бы не Николай Дмитриевич. Так

сложилось, что я отучился пять лет в вузе, но не получил диплома. Тем не менее, Николай
Дмитриевич меня принял на работу инженером по обслуживанию компьютеров. Заставил меня
доучиться, получить диплом. Я очень ему признателен. Ещё и за то, что он помогает развитию
спорта в городе. Спорт очень популярен и на заводе, благодаря Шилову. Теперь я работаю
в Управлении культуры, молодёжи и спорта и заявляю, что такой помощи в развитии спорта
в городе не оказывает ни один другой директор. Спасибо Вам, Николай Дмитриевич!

Борис Демидов, отдел логистики:
— Я на заводе 22 года. О Шилове могу сказать только хорошее. Я уходил с завода, но

потом просился назад, нигде ничего лучше не нашёл. Здесь к рабочим — уважение. В столовой
кормят в кредит. За все годы не было задержек зарплаты.

Поздравляем

Все, с кем мы разговаривали, желали Николаю Шилову здоровья, осуществления всех
планов, которые он строит. Пусть завод и дальше процветает!

С юбилеем Вас, Николай Дмитриевич!

Коллектив редакции «ПН».
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